

激励のことば

富山市長 森雅志

このたび、「富山市長杯少年サッカー大会・第25回ジュニアチャンピオンズカップ」が、県内外から多くの皆様をお迎えし、盛大に開催されますことは誠に喜ばしく心からお祝い申し上げます。

本大会に出場されるチームの皆様におかれましては、日頃の練習の成果と、自分自身の持てる力を最大限に発揮し、悔いのない試合をされますことをご期待申し上げますとともに、ご参加の皆様の親睦と交流の輪がさらに大きく広がり、本大会が思い出に残るすばらしい大会となりますことをお祈り申し上げます。

さて、今夏開催されましたロンドンオリンピックでのサッカー競技において、日本のサッカー選手たちが、世界の強豪を相手に熱戦を繰り広げ、女子チームにおいては銀メダルを獲得、男子チームにおいては44年ぶりに準決勝に進出するなど、すばらしい活躍をみせていただきました。今回出場の皆さんにおかれましては、日本代表選手たちの姿からも大いに刺激を受け、今後の糧にしていただければと存じます。

終わりに、本大会の開催にあたりましてご尽力いただきました関係の皆様に心から敬意を表しますとともに、ご参加の皆様の今後ますますのご健康とご多幸を祈念申し上げまして、激励のことばといたします。

平成 24 年 11 月 10 日



歓迎のことば

大会長

大沢野体育協会会長 田 口 樹

富山市長杯・第 25 回ジュニア・チャンピオンズ・カップが今年も盛大に開催できますことは私たちの喜びとするところでございます。

本大会は、県下でも数少ないジュニアクラス(4年生)の大会として、注目されており、県内外の精鋭チームの参加により年々レベルアップが図られてきました。ひとえに、これまでご参加、ご協力いただいた皆さまのご努力の賜物と感謝いたします。

さて、選手の皆さん、スポーツは、勝敗がつきものです。この大会で勝敗を争うことも大事ですが、 ルールを守り、フェア・プレーの精神で最後まで競技することは、勝利を追及することより尊いものがあ ります。なかでもサッカーは、激しい運動の中で瞬時の判断力と決断力を必要とし、心身を鍛えるには 最適のスポーツであると思います。

この大会で日頃の練習の成果を遺憾なく、発揮し、仲良く全力でプレーされ、好試合が展開されることを期待します。

終わりに、選手たちのために、ご尽力いただきました指導者、関係者の皆さまに心から感謝申しあげ、 歓迎のことばといたします。

平成 24 年 11 月 10 日